



STAGE QUÉBEC



Erasmus+



CLÉMENT LE QUINTREC

J'ai eu l'opportunité de réaliser un stage en aménagements paysagers au Québec, au Canada, pendant une période de deux mois grâce à mon lycée. Cette expérience a été particulièrement marquante, car le Canada représente depuis toujours une destination de rêve pour moi. Le fait de pouvoir associer ce séjour à une immersion professionnelle dans mon domaine a rendu cette aventure encore plus enrichissante.

J'ai découvert une nouvelle culture, des méthodes de travail différentes, ainsi que des techniques novatrices en aménagement paysager, ce qui a considérablement élargi mes compétences.

Au-delà des aspects scolaires et professionnels, ce stage a été une véritable aventure personnelle.

Il m'a permis de sortir de ma zone de confort, de m'ouvrir à l'inconnu et de développer mon autonomie.

J'ai appris à m'adapter à un nouvel environnement et à interagir avec des personnes issues d'un contexte culturel différent, ce qui m'a aidé à gagner en confiance et en maturité. Cette expérience m'a non seulement permis de progresser dans mon parcours professionnel, mais elle a aussi été une étape importante dans mon épanouissement personnel.